

## 新型コロナウイルス感染症に係る 「人権啓発メッセージ動画」の放映について

### 1 目的

新型コロナウイルス感染症に係る感染者等の人権について、正しい理解を持つとともに、相互に人権を尊重し合うことが重要であることから、このコロナ禍を乗り越えていくため、偏見や差別等の防止や、市民の暮らしを支える方々への感謝を伝えるためのメッセージを発信する。

### 2 「人権啓発メッセージ動画」の概要

#### (1) 特徴

##### ア プロスポーツチームとの連携

- 市民に親しまれ、高い発信力を持つ「宇都宮ブリッツェン」「宇都宮ブルックス」「栃木SC」の3プロスポーツチームと連携し、スポーツを行っているシーンと選手からのメッセージを組み合わせるなど、訴求効果の高い演出を用いた。

##### イ チーム独自の広報媒体を活用した情報発信

- 作成したメッセージ動画の内容を、より多くの市民に継続的に伝えることができるよう、プロスポーツチームの公式ホームページやSNS、ホームゲーム等の試合会場やイベントなど、チーム独自の広報媒体を活用し情報発信を行う。

#### (2) 放映の概要

##### ア 放映手段

- 「愉快動画館」(市公式ホームページ内)
- 市公式YouTubeチャンネル「宮チャンネル」
- プロスポーツチーム独自の広報媒体(チーム公式ホームページやSNSなど)
- 足利銀行宇都宮市役所支店設置のモニター
- バンパビジョン(二荒山神社前交差点付近の大型ビジョン) など

##### イ 放映開始日

令和3年1月29日(金)から「宇都宮ブリッツェン」動画を放映

※ 宇都宮ブルックスは2月上旬、栃木SCは3月上旬から放映予定。

市ホームページでの放映開始後、各広報媒体においては、順次放映していく。

#### ▼ メッセージ動画イメージ(宇都宮ブリッツェン)



新型コロナウイルス感染症に係る人権啓発メッセージ動画

<https://www.city.utsunomiya.tochigi.jp/movie/chiebukuro/1026210.html>



私たちの暮らしを支える方々に感謝しましょう

<https://www.city.utsunomiya.tochigi.jp/movie/chiebukuro/1026211.html>

